

Noticias de la semana 39ª de 2022:

Fármacos asociados a nefrotoxicidad

El Portal del Medicamento de Castilla y León ha publicado un artículo titulado [“Los 20 fármacos con nefrotoxicidad probable o probable/definida por consenso en pacientes adultos en estado crítico”](#) que presenta de forma práctica y esquemática el potencial nefrotóxico de 167 medicamentos utilizados en el entorno de los cuidados críticos.

Tratamiento de la hiperglucemia en DM2: actualización del consenso ADA-EASD

Se ha publicado el [consenso ADA-EASD 2022 sobre tratamiento de la hiperglucemia en la diabetes tipo 2 en adultos](#). El documento incorpora recomendaciones basadas en la evidencia más reciente, incluyendo los resultados cardiovasculares y renales de los antidiabéticos iSGLT-2 y arGLP-1; y, enfatiza el control y tratamiento del sobrepeso de estos pacientes como parte del tratamiento global de la DM2.

Manejo del edema asociado a los antagonistas del calcio

El *Specialist Pharmacy Service* británico ha publicado un artículo sobre el [manejo del edema periférico asociado a los antagonistas del calcio](#) que contempla además de las medidas físicas, el ajuste de la dosis, la adición de otro antihipertensivo (IECA o ARAII), el cambio a otro antihipertensivo de diferente grupo farmacológico o la retirada del antagonista del calcio.